

März 2011:

"Erster Weltkrieg in Alltagsdokumenten"

Europeana startete am 24.3. das Projekt „Erster Weltkrieg in Alltagsdokumenten“ mit einem Aufruf an die Öffentlichkeit, sich mit persönlichen Erinnerungsstücken aus der Zeit des Ersten Weltkrieges am Aufbau eines digitalen europäischen Archivs zu beteiligen. Bis Mitte April 2011 finden vier Aktionstage in Frankfurt am Main, Berlin, München und Stuttgart statt. Das Projekt ist eine gemeinsame Initiative von Europeana, der Deutschen Nationalbibliothek und der Oxford University. [Presseaussendung](#)